## Nikolausaktion

Wie jedes Jahr startet das SV-Team am 18. November die Nikolausaktion. In jeder Pause können die Schülerinnen und Schüler und Lehrer für 1,50€ Schokoladennikoläuse kaufen, um sie zu verschenken. Wer möchte, kann eine Nachricht an den Beschenkten hinterlassen.

Insgesamt sind 228 Nikoläuse verkauft worden. Das ist ein Rekord, nie zuvor waren es so viele. Die meisten Nikoläuse erhalten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 8b. Insgesamt sind es 22 Stück. Die Lehrer bekommen 33 Nikoläuse.

Am 06. Dezember, dem Nikolaustag, gehen die Schülersprecher Saadet und Adam durch die Klassen und verteilen die Nikoläuse.

